



PEMERINTAH PROVINSI NUSA TENGGARA BARAT
SEKRETARIAT DAERAH

Jalan Pejanggik Nomor 12 Telp. (0370) 622373 - MATARAM
Website : biroap.ntbprov.go.id Email : biro.ap@ntbprov.go.id

Mataram, 13 Nopember 2020

Nomor : 045.2.P1/83.2/UKPBJ-NTB/2020 Kepada
Lampiran : 1 (satu) gabung Yth. PPK Dinas Sosial Provinsi
Perihal : Pengembalian Paket Pengadaan hibah Nusa Tenggara Barat
barang berupa Peralatan Pencucian Di –
Motor dan Mobil Mataram

Bismillahirrahmanirrahim
Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh.

Sehubungan dengan surat Kepala Dinas Sosial Provinsi NTB No. 798.3/V.02/Dinsos tanggal 22 Oktober 2020 perihal Mohon Proses Tender Cepat Pengadaan hibah barang berupa Peralatan Pencucian Motor dan Mobil, dengan ini kami Kelompok Kerja Pemilihan (POKMIL) Barang Tim 77 menyampaikan beberapa hal sebagai berikut :

1. Bahwa setelah dilaksanakan Tender Cepat Paket Pekerjaan Pengadaan hibah barang berupa Peralatan Pencucian Motor dan Mobil per tanggal 02 Nopember 2020 jumlah peserta yang mendaftar sebanyak 2 (dua) peserta, namun pada saat pemasukan penawaran (Upload Dokumen Penawaran) tidak ada peserta yang memasukkan penawaran;
2. Bahwa setelah dilaksanakan Tender Cepat Ulang Pertama Paket Pekerjaan Pengadaan hibah barang berupa Peralatan Pencucian Motor dan Mobil per tanggal 05 Nopember 2020 jumlah peserta yang mendaftar sebanyak 1 (satu) peserta dan yang memasukkan penawaran (Upload Dokumen Penawaran) tidak ada peserta yang memasukkan penawaran;
3. Bahwa setelah dilaksanakan Tender Cepat Ulang Kedua Paket Pekerjaan Pengadaan hibah barang berupa Peralatan Pencucian Motor dan Mobil per tanggal 11 Nopember 2020 jumlah peserta yang mendaftar sebanyak 1 (satu) peserta dan yang memasukkan penawaran (Upload Dokumen Penawaran) tidak ada peserta yang memasukkan penawaran;

Sesuai Dokumen Tender Cepat No. Nomor: 045.2.P1/83.1/UKPBJ-NTB/2020 tanggal 11 Nopember 2020 BAB. III INSTRUKSI KEPADA PESERTA (IKP) 19.6 “Apabila setelah diberikan perpanjangan jangka waktu batas akhir penyampaian penawaran hargatidak ada peserta yang menyampaikan penawaran atau hanya 1 (satu) peserta yang menyampaikan penawaran harga, maka Tender Cepat dinyatakan gagal”.

(Summary Tender Cepat 1,2 dan 3 terlampir);

Terkait point 1 sampai dengan 3 diatas Pokmil Barang Tim 77, mengembalikan paket yang dimaksud.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terimakasih.

**Kelompok Kerja Pemilihan Barang
Tim 76**

ttd

RETNO MUDA SABANDY

K e t u a

Tembusan disampaikan :

1. Kepala Dinas Sosial Provinsi NTB di Mataram.
2. Kepala Biro Bina APP dan LPBJ Provinsi NTB di Mataram.
3. Peringgal